
 
Abg. Hurnik gab einen detaillierten Überblick über die Beweggründe seiner Fraktion, den 
vorliegenden Antrag zu stellen und warb eindringlich um Unterstützung der Bemühungen, 
Langzeitarbeitslose wieder langfristig in den Arbeitsmarkt zu integrieren.  
 
Abg. Eichner äußerte, dass er die Intention seines Vorredners begrüße und dem vorliegenden 
Antrag daher mit großer Freude zustimmen werde. Dem schlossen sich auch SkB Droste  und 
Abg. Dr. Fleck an.  
 
Ltd. KVD Liermann fasste zusammen, dass zur Integration von ansonsten langfristig 
Erwerbslosen in den Arbeitsmarkt ein Betrag von 200.000 € zur Verfügung gestellt werden solle 
und dass als „Deckungsvorschlag“ die Mittel eingesetzt werden könnten, die bislang für das 
Projekt „Perspektive Einstieg“ eingeplant seien. Er empfahl, die neue Maßnahme nach Ablauf 
des Projektes „Perspektive Einstieg“ beginnen zu lassen zumal für das laufende Projekt Mittel in 
Höhe von ca. 133.000,- € gebunden seien. 


